

Sinergitas antara TNI dan Polri

Panji R - CIREBON.JIS.CO.ID

Nov 24, 2023 - 14:17



KAB. CIREBON -

Sinergitas antara TNI dan Polri mempunyai peran yang sangat penting dalam rangka menyukseskan prioritas pembangunan bangsa dan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Oleh karena itu, masyarakat juga dapat berkontribusi dengan mendukung program pembangunan yang dijalankan oleh pemerintah, serta turut serta dalam kegiatan sosial yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Jum'at (24/11).

Secara keseluruhan, masyarakat dapat berkontribusi dalam sinergitas TNI-Polri patroli dengan memberikan dukungan dan kepercayaan kepada TNI dan Polri, melaporkan segala bentuk kejahatan atau tindakan yang merugikan keamanan dan ketertiban masyarakat, memberikan informasi mengenai situasi dan kondisi wilayah yang dapat membantu dalam menjalankan tugas patroli, serta mendukung program pembangunan dan kegiatan sosial yang bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kabupaten Cirebon, Khususnya Masyarakat Kecamatan Gempol dan Palimanan.

Dalam upaya menjaga keamanan dan keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia, sinergitas antara TNI dan Polri sangat penting Khususnya Polsek Gempol dengan Koramil 2016/Gempol. Masyarakat juga dapat berkontribusi dalam sinergitas TNI-Polri patroli dengan mendukung kerjasama tersebut.

Menurut Kapolsek Gempol Kopol H.MUNAWAN.,S.H, sinergitas dan soliditas TNI dan Polri serta masyarakat harus senantiasa terjaga dalam rangka mengawal dan mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Kerjasama TNI dan Polri serta masyarakat tidak hanya pada bidang keamanan, namun juga bidang-bidang yang lain maupun mengawal program pemerintah khususnya.

Selain itu, menyatakan bahwa sinergitas TNI-Polri yang mendapatkan dukungan masyarakat merupakan modal dasar untuk menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia. Oleh karena itu, masyarakat dapat berkontribusi dengan memberikan dukungan dan kepercayaan kepada TNI dan Polri dalam menjalankan tugasnya, serta melaporkan segala bentuk kejahatan atau tindakan yang merugikan keamanan dan ketertiban masyarakat kepada pihak berwenang.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol ARIF BUDIMAN., S.Ik., M.H melalui Kapolsek Gempol Kopol H,MUNAWAN., S.H disebutkan bahwa TNI dan Polri melakukan patroli gabungan di wilayah tertentu. Masyarakat juga dapat berkontribusi dalam sinergitas TNI-Polri patroli dengan memberikan informasi kepada TNI dan Polri mengenai situasi dan kondisi wilayah yang dapat membantu dalam menjalankan tugas patroli.